
Réunion du Comité de Village de Rouillas Bas

du 06 Février 2023

Présents: Jacky Goléo, Valérie Goléo, Régine Guinard, François Pernière, Antoine Plisson, Jean-
François Sautarel, Véronique Terrasse.

Excusées  :  Brigitte Carbonnel, Jocelyne Mioche, Denise Pinel

Le Siouze: 

- Une fuite avait été signalée au niveau du compteur d'eau qui alimente le Siouze: Après 
vérification, pas de fuite quand c'est fermé. Voir avec l'ASA pour faire identifier les 3 voies afin 
de savoir ce qui va où.

- Un audit de l'état des jeux a été effectué: Les jeux peuvent être réparés, une demande de 
devis va être faite dans ce sens par la mairie; les travaux seront payés par la section. Par contre, 
il faudra procéder au remplacement des rondins de l'entourage en bois.

- Devis à faire et réparations à engager sur le boitier électrique qui est endommagé.

- Le terrain de tennis existant étant en très mauvais état, voir la possibilité de recréer un terrain 
de tennis dans la partie derrière la garderie (aller voir sur place pour mesurer... Antoine, Jacky, 
Valérie...)

- Etudier la possibilité de créer un terrain de pétanque (aller voir sur place pour mesurer... 
Antoine, Jacky, Valérie...)

Le Musée: Devis à faire par la mairie pour changer l'éclairage du Musée qui est 
défectueux.

Le Musée n'est pas un dépotoir! Une pancarte va être posée à l'intérieur du Musée en ce sens.

Giratoire de la boulangerie: Terminé, reste l'aménagement paysagé. Jachère fleurie 
pour l'été en attendant les plantations d'arbustes à l'automne.

Carrefour de la Sapinière+D213: l'aménagement de la D213 est en cours par Territoire 
d'Energie (ex SIEG); suivra l'aménagement du carrefour de la Sapinière=> plateau surélevé avec 
intégration du cheminement cyclable du camping de la Clairière vers La Cassière.

Eclairage public: L'éclairage de la commune a été uniformisé; il reste malgré tout 
quelques anomalies à régler.

Eglise: La lucarne du clocher a été faite. Le tube électrique qui semble se décrocher de la
façade coté ancienne école est toujours à réparer.



La Section: 

- Questionnement sur la possibilité de remettre en place un bureau à la section de Rouillas Bas.

- La section peut-elle acheter du bois pour  le four du village?

Chemin de Montredon: 

Etude en cours pour éviter les inondations lors des gros orages=> création d'un bassin d'orage.

Ancienne école:  

- Voir possibilité d'installer un éclairage/spot automatique devant la porte d'entrée

- Changer l'ampoule de l'éclairage intérieur (entrée)

- Voir pour le problème d'inondation dans la cour, devant la porte d'entrée: Problème 
d'évacuation?

SMGF: 

Programmer une réunion pour présenter le SMGF et le projet CCR (Combegrasse, Charmont et 
la Rodde) pour le village de Rouillas Bas; voir si le Lot serait intéressé pour participer à cette 
réunion. Prendre contact avec Alain Brelurut (Valérie) pour fixer une date. la réunion se 
déroulerait à DLV.

Infos Diverses:                                                                                                         

- Organisation d'un comité de village spécifique pour la classification des chemins à entretenir

- Reprise du chemin du Pont de l'Arche

- Enfouissement des réseaux par Territoire d'Energie de la D213 au camping de la Clairière et 
Chemin de la Source Saint Lazare

- Programme de mise en LED de tout l'éclairage de la commune sur 4 ans.

- Travaux prévus en 2023=> Réfection du pont chemin de la Veyre et réfection du chemin de la 
Source Saint Lazare

- Maison des séniors=>relance du projet en cours, avec l'OPHIS? ou autre?

- Projet du remplacement des poubelles par des containers=> Statu quo

- Plateforme de broyage=> Ouverte sur rendez-vous. Demander les clés à la mairie.

- Projet AMILAC du rond point des 13 Vents jusqu'à la mairie=>Etudes en cours avec une phase 
provisoire avec la mise en place d'une piste cyclable.

- Lancement de la rénovation du site internet d'Aydat



- la montagne de la Serre est classée Grand Site de France.

- Un projet sur le pain est en cours à l'école avec le concours de la boulangerie. L'école pose la 
question de savoir s'il serait possible de rallumer le four pour faire cuire le pain avec les 
élèves=> voir avec l'école (Valérie) les détails du projet: Quand? Responsabilités? Autorisations?
Bois?...

Questions: 

- Ne pourrait-on pas informer les habitants de la date des conseils municipaux par 
l'intermédiaire de Panneau Pocket?

Compte rendu fait par Valérie GOLEO

et approuvé par Jean-François SAUTAREL

le 11 Février 2023


